

CALVIÑO Y BONO INAUGURARAN EL CENTRO TERRITORIAL DE R.N.E. EN CASTILLA-LA MANCHA

Radio Nacional de España en Castilla-La Mancha va a vivir el próximo jueves 24 de julio el día más importante de su historia con la inauguración del nuevo centro emisor situado en el paraje denominado "El Terminillo", en el camino de la Resinera, muy cerca de la plaza de toros. Al acto de inauguración del Centro Emisor de RNE en nuestra región, dotado con la más avanzada tecnología en radiodifusión, tienen prevista su asistencia el director general de RTVE, **José María Calviño** y el presidente de la Junta de Comunidades, **José Bono**; también se desplazarán a Cuenca el director de Radio Nacional de España, **Fernando Delgado**; de Radio Cadena Española, **Jordi García Candau**; consejeros de la Junta de Comunidades y otras personalidades invitadas. Estarán presentes, como es obvio, las primeras autoridades de la provincia de Cuenca, con especial significación el alcalde de la ciudad, **José Ignacio Navarrete** y el presidente de la Diputación, **Pedro Saugar**, ya que ambas instituciones han costado las obras y cedidos los terrenos.

• 30 MILLONES EN DOTACION DE MATERIAL

Atrás quedan los años difíciles de la veterana emisora conquense en ese cuarto piso sin ascensor de la calle Sánchez Vera, que en estos días los profesionales de RNE en Cuenca abandonan para ocupar las amplias instalaciones. Una emisora siempre al servicio de Cuenca, primero con el indicativo de Radio Nacional de España, más tarde como Radio Peninsular de Cuenca y desde hace varios años como Radio Nacional de España en Castilla-La Mancha, cubriendo así, el nacimiento de la región con toda la problemática que ello conlleva, así como varias elecciones y dos referéndums. La seriedad de esta emisora, puesta de manifiesto en su larga andadura, hasta ahora ya de forma regional, recibirá el día 24 de julio el gran premio soñado. Por citar a algunos de los compañeros que han estado presentes en la vida de la emisora de Cuenca, no podemos dejar de mencionar los nombres de **Ovidio Martínez**, **Luis Cal-**

vo Cortijo —ambos con más de veinticinco años de radio—, **Palmira Sánchez** y el técnico **Alfredo Pérez**. De los directores, y si la memoria no nos falla, recordamos a **Enrique y Martín Álvarez Chirveches**, **Ponce Ramos**, **José María Olona**, **Javier Garrigós**, **Joaquín Ocio** y el actual, **Carlos Olmos**, bajo cuya égida se inaugura el centro.

Carlos Hernández Olmos, riojano, ha sintonizado enseguida, y nunca mejor dicho, con el espíritu y el sentimiento de Castilla-La Mancha. Su gran problema era el viejo edificio, pues "se había quedado obsoleto y ya habíamos tocado techo; incluso la técnica se había encorsetado". La ilusión se denota en las palabras del director de la emisora territorial cuando habla para "Despertar": "Después de seis meses de intenso trabajo, de muchas noches sin dormir, por fin el día 24 comenzamos a emitir en el nuevo centro y nuestra intención es conseguir en un futuro próximo una mayor cobertura." Radio Nacional de España en Castilla-La Mancha se escucha en toda la región, aunque con cierta dificultad en Ciudad Real y Toledo; mejor en Guadalajara y perfectamente en Cuenca y Albacete. De la importancia de este nuevo centro, **Carlos Hernández Olmos** destaca que solamente la dotación económica de material alcanza los 30 millones de pesetas. "Estoy seguro — nos dice el director— que la emisora territorial de Castilla-La Mancha es la segunda de la red en equipamiento, después de La Coruña —que será igual— y sin contar con la Casa de la Radio. No sé si en Cuenca e incluso en la región se han dado cuenta del paso que vamos a dar, pero a mí especialmente me gustaría que los conquenses agradecieran lo que han hecho el Ayuntamiento y la Diputación para conseguir este centro regional!"

• SALON DE ACTOS Y EXPOSICIONES

En el mismo acto de inauguración se abrirá una exposición de arte de pintores conquenses que han colgado sus cuadros en los amplios pasillos y vesti-

bulos. Habrá obras de **Zapàta**, que estrena una a propósito, **Bonifacio**, **Angel Cruz**, **Pagola**, etc. Y ya que vamos de estrenos, resaltar también que con la puesta en marcha del centro emisor se estrenará la sintonía del indicativo de RNE en Castilla-La Mancha, que tiene una duración de quince segundos. El músico del Conservatorio de Cuenca, **Javier Elías**, se ha encargado de la sintonía, con sonidos del miserere, el mayo de Ciudad Real, de las famosas turbas, y de otras melodías de Toledo, Albacete y Guadalajara.

• RADIOCADENA, EN CUENCA

Casi coincidiendo con la inauguración del centro emisor, Cuenca va a contar con los servicios de una nueva emisora: Radio Cadena Española. Hasta ahora, los conquenses sólo podían sintonizar RNE y la emisora local Radio Cuenca FM, amén de algunas emisoras nacionales que aquí llegan con ciertas dificultades. A **Carlos Hernández Olmos** le gustaría que también RCE empezara a funcionar el día 24, pero si no es ese día, en un mes se pondrá en marcha esta emisora en el mismo edificio y con los mismos profesionales y colaboradores.

De golpe, casi apretando un botón, Cuenca va a ampliar sus preferencias radiofónicas, donde la calidad y la seriedad, van a imperar. Y la región, con el nuevo centro, alcanzará una cota más. La siguiente es que toda Castilla-La Mancha pueda sintonizar a la perfección con Radio Nacional, con emisión desde Cuenca.

José Vicente AVILA



El Director de Radio Nacional, **Fernando Delgado**, charla con el Gobernador Civil de la Provincia, **Rafael Mazarrasa**, en presencia del Director de Radio Nacional de España en Castilla-La Mancha, **Carlos Hernández Olmos**, el día en que se hizo la recepción de las obras.